



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 10 DE JUNIO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,708 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



CUARTOSCURO

GOSSIP

EL ETERNO OPTIMISTA MURIÓ PAU DONÉS

El cantante y compositor español, líder del grupo Jarabe de Palo, falleció a los 53 años debido al cáncer de colon que padecía, enfermedad que le fue diagnosticada en 2015.

REPUNTA INFLACIÓN

En mayo fue más caro vivir

El alza en los precios de las gasolinas, la cerveza y productos agropecuarios como el chayote y el jitomate, llevaron a la inflación a un repunte en el mes de mayo tras dos meses a la baja, informó el Inegi. De acuerdo con un análisis del grupo financiero Ve por Más (BX+), las presiones asociadas a distorsiones en la oferta y una fuerte demanda por alimentos han incidido en el alza en precios de mercancías alimenticias durante la pandemia. En mayo, según el Inegi, el litro de la gasolina Magna aumentó de precio 8.11 por ciento, mientras que el incremento para la Premium fue de 4.53 por ciento. **Pág. 14**

Covid-19 ALERTA MUNDIAL

Mi graduación virtual

Dear class of 2020 fue la ceremonia en YouTube con la que celebridades enviaron mensajes de aliento a los millones de estudiantes que no vivieron realmente su graduación en Estados Unidos a causa del virus.

ESCRIBEN

Eduardo Cruz V. **Pág. 10**
Ernesto Villanueva **Pág. 11**
Luis Carriles **Pág. 14**



eLIGA PROHIBIDO PERDER EL CLÁSICO VIRTUAL

Miguel Herrera, director técnico de las Águilas, aseguró que la afición, y hasta Emilio Azcárraga, han estado muy pendientes del torneo de videojuegos. El Piojo está cerca de cerrar su renovación.

ESTO



RAMÓN ROMERO

Medios, Comunicadores, Encuestadores:

- Reforma, El Universal, El Financiero, Proceso, Nexos.
- Carlos Loret, Brozo, Ciro Gómez Leyva, Pablo Hiriart, León Krauze, Denise Dresser
- Héctor Aguilar Camín, Enrique Krauze, Jorge Castañeda, Amparo Casar, Leo Zuckerman
- Consulta Mitofsky, Massive Caller, Buendía y Laredo, Parametria.

Res Sociales:

Cuentas asociadas a México (Calderón).



CUARTOSCURO

Descubren un complot en Palacio

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, generó fuertes reacciones en los medios y entre la clase política y empresarial después de que difundió un documento que recibió en Palacio Nacional (cuyo origen y autenticidad dijo desconocer) que propone la conformación de un Bloque Opositor Amplio (BOA) para "arrebatarle" la Presidencia en 2022. **Pág. 4**

CÁLCULO DE LA EMPRESA HASTA EL TERCER TRIMESTRE

Serán despedidos 1.8 millones: Manpower

GALO RAMÍREZ

La empresa de capital humano señala que las contrataciones no se reactivarán pronto

Al cierre de septiembre se habrán perdido un millón 872 mil empleos formales en el país a causa de la suspensión de la actividad económica por la emergencia sanitaria, de acuerdo con cálculos de la multinacional de capital humano Manpower. Mónica Flores Barragán, CEO de la empresa para América Latina, explicó que 67

por ciento de los empleadores en México detuvo o suspendió actividades, algunos incluso dos semanas antes del inicio oficial de la Jornada Nacional de Sana Distancia, el pasado 23 de marzo.

Las cifras publicadas por el Instituto Mexicano del Seguro Social sobre el empleo formal indican que las empresas dieron de

baja a 198 mil 33 trabajadores del 13 al 31 de marzo, y a 555 mil 247 más en abril. El dato de mayo se publica el viernes.

El Inegi aportó esta semana una medición más amplia. Según el instituto de estadística, la cuarentena sacó a 12.5 millones de personas del mercado laboral sólo durante abril, 10.4 millones de ellos se ocupaban de manera informal y dejaron de recibir dinero.

Para la presidenta de Manpower, esos millones de personas no entran en la definición tradicional

de desempleo, ya que no están buscando activamente trabajo. Es el caso de meseros o personal en el sector turismo.

La encuesta trimestral de expectativas de empleo de Manpower revela que 56 por ciento de los empleadores considera que regresará a los niveles de contratación previos a la pandemia en un periodo de hasta nueve meses, mientras que 16 por ciento prevé que tardará un año o más. Es decir, las empresas no comenzarán a contratar pronto. **Pág. 13**